

## PLANO DETALLE

FERNANDO RUIZ



14 DE AGOSTO DE 2025

“Declaran de riesgo funeral de víctima de accidente vial”. Delegación Presidencial tomó la decisión por los nexos de la fallecida en choque en Frutillar con un caso de drogas en 2023. Pareja está recluida en Alto Bonito. Los dos hijos que iban en el auto murieron horas después de la colisión en el Hospital de Puerto Montt producto de las graves lesiones sufridas en el accidente. El chofer y el acompañante del otro vehículo sufrieron lesiones graves, pero están fuera de riesgo vital.